
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 17.01.2008 F0021/08 
Absender 
Oliver Müller 

 

DIE LINKE. Fraktion im Stadtrat  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 
Stadtrat 17.01.2008 
Kurztitel  
 
Installierung eines FAN-Projektes in Magdeburg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
seit mehreren Monaten wird im Unterausschuss Jugendhilfeplanung auf der Grundlage von 
Handreichungen der Verwaltung, Gesprächen mit Vertretern der Hochschule Magdeburg-
Stendal (FH) und Stellungnahmen der KOS bzw. des DFB über die Installierung eines FAN-
Projekts (Fußball) in Magdeburg kontrovers diskutiert. Dabei scheinen fast alle Argumente 
mittlerweile  ausgetauscht, doch eine wirklich produktive Lösung dieser Frage nicht in Sicht; 
nicht zuletzt auch aufgrund nicht ohne weiteres zu treffender finanzieller und lokaler 
Entscheidungen, die nur in grundsätzlicher Abstimmung mit den Fachbereichen für Finanzen 
und Bildung, Schule, Sport bzw. KGM zu klären sind. Eine Grundsatzentscheidung erscheint 
daher hierbei dringend geboten, um auch in Aussicht gestellte Dritt-/Fördermittel nutzen zu 
können. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wie beurteilt die Spitze unserer Stadtverwaltung, der Herr Oberbürgermeister, die Frage nach 
der Notwendigkeit und der Möglichkeit der Installierung eines solchen FAN-Projekts in der 
LH Magdeburg? 
 
Welche Möglichkeiten der (Gegen-)Finanzierung und zwar außerhalb des Haushalts des 
Jugendamtes sieht hierbei die Verwaltung? 
 
Welche Perspektiven und Potenzen zur Schaffung eines FAN-Projekts in unserer Stadt sieht 
dabei insbesondere der Fachbereich Bildung, Schule, Sport, insbesondere im Hinblick auf 
finanzielle und räumliche Unterstützung? 
 
  
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller     
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